

Que significa Marxismo-Leninismo?

El Marxismo es la teoría revolucionaria del Proletariado que fundamenta su lucha de emancipación social sobre bases científicas, sobre leyes objetivas, haciendo de ella una necesidad y una posibilidad histórica. Pero que es el Leninismo? Lenin nunca pretendió haber descubierto o creado una nueva teoría de la revolución socialista por la simple razón de que no hay ni puede haber otra teoría general, es decir, una teoría que fundamente el socialismo sobre bases ajena a la ciencia. Esto será una nueva utopía, una teoría que retorne al utopismo. Lenin se reclamaba del Marxismo, era un militante y un teórico del movimiento revolucionario y como tal ha participado y contribuido al desarrollo de práctico y teórico de la lucha del proletariado. Se puede hablar de tal o cual posición particular defendida por Lenin, se puede discutir de tal o cual concepto de Lenin sobre un problema particular, de su vigencia o no en la época actual, aceptar o rechazarlo. Pero de ningún modo se puede considerar como una teoría general distinta del Marxismo, ni como un programa unitario particular.

Que entiende el MMLV al reclamarse del Leninismo? Lo más seguro es que él mismo no lo sabe. No es necesario reclamarse de un misterioso "Leninismo" para pronunciarse categóricamente contra la guerra imperialista, contra la defensa nacional, por la revolución socialista y la dictadura del proletariado, ya que esto constituye una parte integrante del programa marxista.

Por otra parte el MMLV, por ejemplo, rechaza el trabajo dentro de los sindicatos para rescatarlos, o también la participación en las elecciones parlamentarias, dos posiciones que Lenin defendía encarnizadamente contra la izquierda comunista hasta llegar a la separación y la exclusión.

¿Cuál es entonces el Leninismo del MMLV? Si en el plano general la concepción de la existencia de una teoría unitaria llamada Leninismo no tiene sentido, y es pura invención y charlatanería, por el contrario, sin embargo, hay una historia real de lo que se llama "Leninismo" y esta es la historia política de la degeneración de la Internacional Comunista.

El "Leninismo" fue inventado por la dirección Zinovievista a la muerte de Lenin. Sirvió de bandera a la burocracia de la I.C. y del Estado ruso en la lucha contra las fracciones proletarias. El "Leninismo" es la famosa bolchevización de los años 1925, la cual consistía en avasallar a todos los partidos, en reducirlos a agencias del Estado Russo. Es bajo la etiqueta de "Leninismo" que triunfa la contrarrevolución stalinista, que se trágica la revolución China en 1927, en favor de Chang-Kiay-Chok; que se hacen los frentes únicos, los frentes populares, que se redescubre la defensa nacional en nombre del Anti-fascismo; que se llenan las cárceles y los campos de concentración donde se exterminan por millares los revolucionarios y proletarios de Rusia; que se